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今月のしでかし

４月 日に子供の国特設会場・緑陰広20
場にて、制服向上委員会・花の撮影会

がありました。最初で最後の一般の方が

撮影出来る機会とあって、いつもとは違

った訃音気でした･･･かなぁ。違ったと

言えば、受付で配られた誓約書。ポー

ズの指定や小道具は禁止。いろいろ企

画していた方もいたようだが、ただの荷

物になったようだ。前もって告知ほしか

。 。ったなぁ それと写真の二次使用の禁止

これは、この手の雑誌には致命的。許

可おりるかなぁ。撮影会の方は、メンバ

ーがＡ・Ｂチームに分かれて前半私服・

後半制服になっていた （午後の部はそ。

の逆 メンバー分けは 見ての通り(笑)） 、

です。一押し、二押しがうまく分かれて

喜んだ方や、重なって泣いた方などいろ

いろいたようだ。みなさんはどうでした

か？ お客さんの方も二手に分かれて撮

影なのだが、 番で分けていたので150
人近くいたのかな？ なので、撮影300

場所は混雑。ポジショニングでたいへん

だったようだ。メンバーの方もポーズの

リクエストが無かったはずなので、ポー

ズを考えるのも大変だったのではないで

。 、しょうか 撮影会のもう一つの楽しみは

メンバーとの掛けあい漫才(笑)じゃなく

て会話。いろいろな会話が交わされたよ

うだ。ひろこ屋は今日も弟に任せてきた

らしい。ちなみにひろこ屋の主力商品は

日替わり定食で、今日のメニューは回鍋

肉だそうだ。中華もやるのか。お弁当美

、 、味しかった？と聞くと しばらくの間の後
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不味くはなかったとのお答え。どうやらあ

まり美味しくなかったようだ。はっきりと

不味いと言っちゃえば？とお客さんから声

がかかると 「考えてから話すことにして、

いるんです」とひろぽん。さすがリーダ

ー。でも、やっぱりお弁当の味は良くな

かったのね。メンバーも大変だ。その上

ゆかりちゃんなんかは、ファンさんに目

の前でハンバーガーを食べるところを見

せつけられたらしい。食べ物の恨みはお

そろしいぞぉ(笑)。そのゆかりちゃん、

撮影中にお花を摘んでポーズをとっている

とタイミング良く場内放送が 「場内では、。

花を摘んだりしないでください･･･ あ」 「

」 。ぁ～ と声を漏らすゆかりちゃんであった

楽しい時間の撮影会もあっという間に終了

しました。みなさんはいい写真撮れました

か？ 思い出に残るといいですね。
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今月のしでかし

４月 日に秋葉原のヤマギワソフト館にて、寿隊の握手会＆29
ミニライブがありました。これは、５月１日のアルバム『歩行喫

煙禁止』発売記念してのキャンペーンとして行われました。

参加メンバーは隊長の菊地彩子、以下宮田直美、小林久子、

小野田亜美、松井陽子、そしてスケッターなのか再入隊したの

かわからない斉藤美緒子の６人。副隊長の井上裕紀子は隊長

のせいで、もとい、体調のせいと言うことで欠席となりました。

ヤマギワの８Ｆに上がってお客さんが揃うとメンバー挨拶の後

いきなり握手会。その後にイベントがあるという展開でした。

その挨拶は、菊地「新撰組の格好をしたかった」 宮田「少

しビックリしました。頑張ります」 斉藤「１年前辞めて、２月

。 」に助っ人してまた寿隊になってました なった以上頑張ります

松井「コーラスかわいいので聴いて下さい」 小林「今日

は新撰組だと思ってこの髪型で来ました。制服でちょっと悲し

い」 小野田「ここ来るの初めてで、壁にいろいろサインがあって騒いでました」 イベント

の方は限定 人ということで抽選ということだった。その為「ライブの方に参加出来ない100
、 、 」（ ）方の為に･･･ 見れない方もいるので 握手会で一生懸命握手させていただきます 彩子

とのことだった。感じたかな？ ところが籤まで用意されていたのだが、ヤマギワさんの計ら

いで全員ＯＫということに。握手会でとりあえず全員入る事が出来たからかな？ ヤマギワさ

んありがとう 「ヤマギワさんはとても良い方なので後で会ったら感謝しましょう （彩子）。 」

ライブの方は「嗚呼！無情」でスタート。さすがに６人もいるとステージが狭い。しかも動き

。 、 。「 」回るものだからなおさら でも 客席で踊るよりも広いから良いとしよう(笑) らしくらしく

「です・ます小唄 「もう一度逢いたい」と続いてｍｃ「５月の ･ ･ 日とコンサートありま」 。 3 4 5
す」というと「え～？」と客席の声。あいかわらずだ 「お問い合わせは･･･」と言いかけて。

詰まる彩ちゃん。 円コンサートについてはチケットについて 「切符と同じようなので、切100 。

符売り場で買ってなにげに入れば･･･」と彩ちゃん。でも 円の切符ってそう無いぞ。100
「あの切符、誰でも作れそうですよ」と美緒ちゃん 「変なこと教えないで下さい」とミミちゃ。

んのつっこみを受けていた。最後の１曲は、会場にリクエスト「Ｉしてる？」のソロ・バージ。 ,
ョンの人気が高かったようだ。なぜか 「直美ちゃん１人ですか？」との声があがり 「すごい、 、

ですよ」とミミちゃん。ぜひ見てみたい。結局「逃げ出そう」になったがリクエストあったの

。 、 。 「 」、 「 」、か 今回の質問は ゴールデンウィークに 場所 亜美 プール 久子 北海道行きたい

彩「宇宙 、直美「コンサートに行きたい 、美緒「日本にいたい 、陽子「エミナース」と」 」 」

のことでした。来年は行けると良いね。
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今月のしでかし

５月４日に渋谷にて、寿隊のステージがありました。エミナースで

は０号公演再演が行われているその真裏でのイベントであった。メ

ンバーは０号は欠席だったがファンさんの方は掛け持ちする方もい

たようだ。忙しい忙しい。でも、名古屋よりは近くていいぞ(笑)。

メンバーはヤマギワと同じで、菊地・宮田・斉藤・小林・小野田

・松井の６人。違うのは衣装で、ついに新撰組の衣装。ファンさ

んもメンバーも喜んでいたようだ。進行は 「嗚呼！無情」でスタ、

ート、続いて「歩行喫煙禁止」と２曲歌って自己紹介。コンサート

を抜けてきたと説明。客席中からおれも～コール(笑) 「らしくら。

しく 「です・ます小唄 「もう一度逢いたい」と３曲続けた後クイ」 」

ズコーナー。第１問「０号公演の意味は？」しかし誰も答えない。

ヒントを出しても誰も答えない。思わず「ダメですね。協力的じゃ

ないですね」と彩ちゃん。しかし 「ダメ」と言われるとなぜか盛、

り上がるファンさん。やっとの事で答えがでました。第２問は「こ

の袴、自分たちで着たか？」これは３択。１．男のスタッフに着せ

てもらった。 ２．女のスタッフ ３．自分たちで勝手にやった。

答えは「勝手にやった」そうだ。第３問は「ＣＤ『歩行喫煙禁

止』は全何曲でいくらか？」 「１４曲３千円」の声に「税込み

」 。 。でいいの？ と聞く彩ちゃん ふつう ( )なんて言わないぞ¥2,858 7
最後に「逃げ出そう 「正義の味方、寿隊」で終了しました。寿」

隊の不思議な踊りで、一般の（ってなに）お客さんもびっくりした

かもしれませんね。
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今月のまとめてしでかし
５月３日は新入生歓迎コンサートが行われました。入場時に新入社員を想定してスーツ
を着た亜美、陽子、祐子と握手会。ぶかぶかのスーツでお父さんの？と訪ねたファンさ

、 。 。んが居たが 東京衣装さんのということだったらしい オープニングは新入生への言葉
本田「笑顔を忘れずにがんばって 、斉藤「おめでとうございます。私も新入生なので、」
がんばります」 小林「おめでとうございまぁす。以上です」 川野「ＳＫＩ新入生な
んですけど、一緒にがんばりましょう」 伊藤「おめでとうございます」 浅井「私も

、 」 「 、１年生なので がんばっていきます 宮田 町をみると新社会人は見てわかりますが
私も新社会人ですけど、派手な格好しているのでわからないかも」 内田「おめでとう
ございます、１年前ＳＫＩに入った仲間が辞めちゃって、一人になった。４期生辞めな
いでね」 松井「新入生はこの中には居ないと思うけど（あぁ、まったくだ 、おめでと）
うございます」 小野田「はじめはマイク渡しやスタンドはけだけど、地道にがんばっ
て」 中井「おめでとうございます。まだ１ヶ月しかたっていないけど頑張ります」
橋本「今日の緊張を忘れないで頑張ります」 久保「社会人２年目、こんな私でもやっ
ているので頑張って 」菊地「最初が肝心、私も今日から初心を忘れずに頑張る」 松田。
「新入社員のかたもここには居ないと思うけど、社会の波に飲まれないで、私のように
マイペースで頑張ってください」とのことでした。

夜の部は 制服ファッショショー。いろいろな制服が紹介されましたね。メンバーも着'97
替えが大変だっただろう。メモるのに大変だったお客さんも居たようだが。今回のファ

「 」 。 。 、ッショショーは 青春 がテーマ １７歳にぴったり！ということだった コーナーは
ストレスのはき方。ゆかりちゃんは、マッサージと偽って、弟の背中の上で飛んだりは
ねたりして解消するらしい。かわいそう。メグはあまりストレスを感じないそうだ。で
も、逆にストレスがたまるといきなり変な子に変わるそうだ。危ないかも･･･。ストレス
解消にいいのが、７月に発売される唱歌集ということだ。適度な運動ができていいとの
こと。説明してるひろぽん、もしかしたらキャッチセールスの素質あるかも(笑)。

５月４日は 回目公演を記念し100
、 。て 円コンサートがありました100

さすがに 回全部を見た方はい100
ないようだったが、 回以上見た90
方は結構いるようだった。という

ことはメンバーよりお客さんの方が長いのか（除くゆか
り 。コーナーは 円で買える物をあげて価値を考えよ） 100
う。 円でゲームが出来るは美緒。ぷよぷよが好きなよ100
うだ。ひろぽんはシューティングゲームが好きなようだ。
公衆電話とミミちゃん。でもポケベルにメッセージを入れ
るのは遅いようだ。ＰＨＳとは彩。１円や 円もあると10
ので飾りで置くのも良いということだ。 円ライターと100
はメグ。税込みのようだ。税のかかる最低の値段で美香ち
ゃんが疑問を持ったようだ。プリントクラブを３人でやれ
ば１人 円と陽子。最高 人まで撮れるとひろぽん。100 12

自動改札じゃないんですか？試してみよう。 円均一とは亜美ちゃん。結構慣れてい100
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るようだ。 円のと 円の糊を試したけど変わらなかったそうだ。実験君ですねとの100 230
称号をいただいていた。ガチャガチャとは祐ちゃん。ウルトラマンが好きなようだ。

子供料金でバスとはゆかりちゃん。やってないだろうな。あとはアイス。でもがりがり

くんは 円で良いとひろぽん。でもゆかりちゃんは食べるのが遅くて、半分ぐらい溶け60
て落っこちるそうだ。結論は、たかが 円されど 円、 枚で千円百枚で１万円。100 100 10
大切にしましょうということでまとまりました。

昼からは０号公演の再演がありました。メンバーも昔のメンバーの名札を付けて登場。

配役は、吉成＝本田、高瀬＝橋本、中野＝久保、奥山＝伊藤、志村＝松田、佐藤＝川野

、 、 。安藤＝内田で その他プラカードガールとして岩崎＝浅井 藍田＝中井で行われました

メンバーは上手く演じることが出来たでしょうか。しかしお客さんは演じきれていませ

んでしたね。あのころは拍手もまばらで、声援など全く無かったと聞きます。０号の再

演が終わっても、ＳＫＩの公演はまだまだ終わらない。それだけ今のコンサートは長い

のだ。ということで、そのころの再演ということになりました。メンバーも入れ替わっ

て青山＝久保、宮本＝川野、未来＝松田、そして秋山＝内田。これには一部のファンさ

んにどよめきが起こったようだ。この後メンバーの感想。台詞が決まってると、ｍｃを

考えなくて良いとか、暗記力悪いからやだ、と意見が割れていたようだ。メンバーの疑

問は全部ゆかりちゃんに向けられていて、まるで村の長老のようだった。

夜はなかよしコンサート。コーナーはなかよしの歴史を探ろうコーナー。祐子のなかよ

し、玲那との対談から始まって、玲那と嘉代子、嘉代子と朋美、朋美と陽子。そして陽

子と亜美の雑談、以下彩子、美緒、直美、久子、絵美、美香、メグ、博子、ゆかりと続

き、ゆかりで最後と思いきや、ナナナント久美ちゃんの登場。ゆかりちゃんはビックリ

していたようだ。お客さんもでしたけどね。これからもなかよくしていきましょうとま

とめて終了しました。

ビックニュースが３点。１つ目は、結成以来ＳＫＩを支えてきた吉成さんが、この秋に

引退するというお知らせが発表されました。詳細はまだわかりませんが、悲しいお知ら

せですね。

悲しいお知らせがもう一つ、ゆっきぃが長期休養。元気一杯に駆け回っていたゆっきぃ

が居なくなるのは寂しいですね。早く戻って来られるといいですね。

これもファンさんには悲しいお知らせ？ ナナナント、ニューヨーク公演が決定したそ

うだ。ほかにイベントもあるらしい。ということは２・３日ですむのかなぁ。ファンさ

んにとっては大変だぁ。
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